市川市立妙典中学被だより 1月号











学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ~明るく・正しく・美しく~ ○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張り抜く生徒

1212 2 7 7 7 2 7 2 2

表題「**息吹**」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪~世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん~♪」から付けました。「05」は令和5年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。



新しい年が明け、3学期が始まりました。今年もよろしくお願いします。

今年は暖冬傾向だと言われており暖かな年末年始となりましたが、やはり1月。 江戸川から吹く北東風が冷たく、手足がかじかむ季節です。校庭の木々もすっかり葉が落ち、冬本番を迎えています。

元日に石川県能登地方を震源とする最大震度7の大地震がありました。3年生のみなさんが修学旅行で行った地域です。いまだ余震が続き、安否不明の方もいらっしゃいます。亡くなった方のご冥福をお祈りするとともに、被災した方々が

安心して生活ができる日が一日も早く来ることを祈っています。

~部しい学期が始まりました~

始業式はリモートで実施しました。始業式で生徒のみなさんの顔を直接見られなかったのは残念でしたが、翌日からの学校生活で元気に過ごす姿を見ることができており、嬉しい限りです。始業式でお話しした内容を記します。

2024年、令和6年、新しい年の始まりです。今年も新たな学期が始まり、みなさんが新しい一歩を踏み出す時がやってまいりました。まず初めに、みなさんが大きな事故もなく、この場にいること、ほっとしています。

さて、本校は3つの柱で教育目標ができています。そのうちの一つ、「進んで学ぶ生徒」についてお話しします。

12月に実施した保護者対象のアンケートでは、「お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなことに興味をもって学習に取り組んでいる」に対して、肯定的な回答は57.7%、「お子さんは、家庭学習の習慣が身についている」に対して、肯定的な回答は55.4%でした。両方とも6割を超えていません。

人は学ぶことで自らの知識や経験を豊かにし、また、好奇心や探求心を刺激し、新たな世界を開拓する手段となります。知らないことや理解していないことに興味を持ち、それを学ぶことで自分の視野を広げ、深めていくことができます。

また、学びは人間関係を築くための重要な要素でもあります。他者とコミュニケーションをとり、異なる視点や考え方を理解することで、協力し合い、共に成長することができます。学びを通じて培われるコミュニケーションスキルは、社会での成功や人間関係の構築において不可欠です。さらに、新しい知識やスキルを身につけることで、自分の目標に向かって進む力を養います。自己成長は人生の中で重要な要素であり、学びを通じて得られる経験はその基盤を築くものです。

学びはまた、社会全体の進歩や発展にも寄与します。知識や技術の向上は新たな発見やイノベーションを生み出し、それが経済や科学、文化の発展につながります。

学びは私たちが豊かな人生を築くための手段であり、自分自身だけでなく、周囲の人々や社会と も良好な関係を築くための基盤となります。

だから「人は学ぶ」のです。みなさんには「進んで学ぶ生徒」になってほしいと願っています。

終わりに、3学期は、まとめの学期であるとともに、春からの新しい生活のための準備の学期でもあります。今できること、やるべきことにしっかりと取り組んでください。

※12月実施の学校評価の結果につきましては、市内平均が出てからお知らせいたします。

みなさんの今年の目標は?

新しい年が明け、早12日がたちます。みなさんは今年をどのような年にしようと思っていますか。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。新しく迎える一年の目標や計画は、その年の初めの元旦に立てるべきである、という意味です。何かを始める時は、何をすべきか考え、計画を立ててから行動することが大切です。みなさんも新しい一年を迎えるにあた

り、この一年の計画を立ててみましょう。計画を進めていく中で、思ったとおりにいかないことや、予定より早く事柄が進むこともあるでしょう。そのたびにこまめな軌道修正を行い、自分に合った進め方を模索することも大切です。みなさんにとってこの一年が有意義で「成長したな」と自分自身で実感できる年になることを願っています。



そして、目標に向かって頑張ることができるのは、健康な体があってこそです。インフルエンザ や新型コロナをはじめとする感染症、風邪に気をつけ、手洗いや換気など自分でできる対策をしっ かりと行いましょう。



がんぼれ! 3年壁!!

1月17日(水)から千葉県内の私立高等学校の入試が本格的に始まります。 緊張した顔、追い込みで懸命に勉強している姿・・・校内ではさまざまな表情が





、見られます。2月に行われる千葉県公立高等学校の検査までの ・ 2月に行われる千葉県公立高等学校の検査までの

約1か月、3年生にとって気の抜けない時期が続きます。 進路に向けてラストスパート!総まとめの学習をするのはもちろんですが、 交通手段や手続きの確認など、 悔いのないように準備を整えておきましょう。 そして何より、 万全の状態で本番に臨めるよう、 祈っています。

教育相談週間



1月12日(金) ~19日(金)は教育相談週間となっています。普段考えていること、冬休みにどのように過ご

したか、今年の抱負、心配していることや相談ごとなど、いろいろと聞かせてください。もちろん、この期間を終えても、いつでも気軽に相談してくださいね。

ちばっ子学びの未来デザインシートCBT調査

1月11日(木)、16日(火)に1、2年生が「ちばっ子学びの未来デザインシートCBT調査」を行います。この調査は、各教科で学んだ内容を生きて働く力として活用できるかを判断するために作成した問題を解き、その結果を活用することで、よりよい授業を目指し、生徒の学ぶ意欲の向上を図るため、千葉県が実施するものです。今回の調査はタブレットを用いて行います。最近は、検定など

でもCBTといわれる、コンピュータを 用いた検査方式が増えているようです。

3月上旬に結果を個票として配付する 予定です。



オープンスクール

1月26日(金)の午前はオープンスクールです。今年度最後のオープンスクールとなりますので、ぜひ保護者の方にご来校いただき、授業の様子を見ていただきたければと思います。参観後はマチコミで配信予定のアンケートにもご協力をお願いします。



この日は、14時より、令和6年度新入生保護者会も予定されています。